

Jeden Tag

Wann haben wir uns Entschieden uns einschränken zu lassen wir gehen jeden Tag dem!

Nach was uns das Essen die Hölle in der wir schlafen. Den so nennen wir das wo wir jeden Tag hinein, treten um unseren Körper hinein bringen um die Energie auf zu laden. Wie konnte es soweit kommen den uns einschränken zu lassen jeden Tag machen wir ein und aus dieselbe Arbeit wir bezahlen unsere Hölle vergessen wir nicht da sind wahrscheinlicher weise sind wir nicht alleine da sind ja noch A&B nennen sich auch im örtlichen gebrauch auch (A) Mann oder gegeben Falls (B)Frau. Für die wir immer da sein müssen. Und wer ist denn für die da die ihr Leben denen „Jeden Tag“ Menschen die „Jeden Tag“ auch wirklich jeden Tag im Kragen das nennen wir mal Anzug den ich finde Anzug nicht so passend. Die die den Kragen tragen die so viele verschiedene kragen tragen müssen sie alle machen monoton ein und aus das gleiche und verirren sich in dem ganzem und vergessen wer sie waren sie sitzen auf Sofaniens oder auf Balkoniens oder gar ganz billig auf dem Klappstuhl vor deiner Haustür. Aber wer sind wir geworden??? Haben wir keine ziele keine Sterne auf die wir hoch schauen die uns die Hoffnung schicken! uns zu Winken uns das wieder gäben was uns zu dem gemacht haben bevor wir waren und machten was wir machen das „Jeden Tag“

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)